
我因工作的原因，需要常往返內地和香港之間，但主要的居住地址仍是香港。 
 
今天我想先分享一下個人過境時的一點經歷感受，我或因工作或與家人旅遊，

有時也會經過皇崗口岸，因出入境的問題，總是把所有的行旅拿下車和再轉乘

坐接駁巴士，往往令行程徒增不便和增加過境的困難，有時也會在時間不是很

充裕之時而令行程更顯得緊張，若遇上雨天，中途上落車的狼狽和無奈更甚。 

 

現高鐵即將開通投入運營，不管是個人出遊、或工作，都是很好的舉措，我是

強烈支持「一地兩檢」早日實施。在我的工作和生活中所接觸的港人中，無一

不認為「一地兩檢」是有利香港經濟貿易發展的，而且以香港為出行的起點和

終點也是有利於香港旅遊業的發展、有利於完善交通運輸系統的規劃，因此，

為了促進香港的穩定繁榮，宜盡快落實「一地兩檢」的決定。 

 

任何阻止「一地兩檢」方案推行的行為，都是阻止港人對美好生活的追求和向

往的不負責任、損害香港社會發展進步的行為，只有支持早日實施「利民生、

利社會、利發展」的「一地兩檢」方案，才是真正地為香港好、為香港謀長遠

發展的行為。 

 

楊偉坤 
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